

FITNESS

Ofensiva de Go Fit en Portugal: 100 millones para abrir diez centros entre Lisboa y Oporto

El operador español, que ya ha invertido 17,5 millones en sus dos primeros centros deportivos en el país, confía en alcanzar los 10.000 clientes en su segunda instalación en la capital lusa.

M.M.A.
17 abr 2017 - 11:34

go fit olivais abrió en 2015

Go Fit va camino de convertirse en el principal operador de instalaciones deportivas en la Península Ibérica. La compañía española, que en el país ya lidera el segmento de concesiones administrativas, ha anunciado un plan de inversiones con el que también será la referencia en Portugal. En concreto, durante los últimos años destinará 100 millones de euros a la apertura de diez centros entre Lisboa, donde ya gestiona dos, y Oporto.

La compañía dirigida por Gabriel Sáez, que no se ha marcado una fecha concreta para culminar estas operaciones, desembarcó en el mercado luso en 2015. Entonces construyó un gimnasio en la zona de Olivais por 9 millones de euros que ya ha alcanzado los 14.300 abonados. Ahora se le ha unido la apertura en Campo Grande, donde la reconversión de las históricas piscinas de Lisboa han exigido 8,5 millones y donde se espera dar servicio a unas 10.000 personas.

La nueva instalación ocupa 6.400 metros cuadrados distribuidos en tres plantas, en las que, además de recuperar dos piscinas interiores, se ha diseñado una sala de entrenamiento de 800 metros cuadrados y se han habilitado cuatro espacios para clases dirigidas.

La ofensiva internacional se complementará con la apertura de tres centros más en Madrid antes de que acabe el año

Este plan de crecimiento llega meses después de que la firma de inversión Torreal y Mutua Madrileña se hicieran con la mayoría accionarial y aseguraran el músculo financiero que necesitaba GO Fit para ejecutar su plan estratégico. El mismo consiste, sobre todo, en el lanzamiento y consolidación del Go Fit Wellness Hub, la plataforma con la que quieren tener un mayor control e interacción con los abonados y reforzar su papel de prescriptores de actividad física.

En paralelo a la expansión internacional, la compañía inaugurará en las próximas semanas el Go Fit Piscinas San Miguel, una instalación de 10.000 metros cuadrados en el número 20 de la calle de la Verdad, al sur de Madrid. También está planificada la apertura del GO Fit Peñagrande, que contará con 16.000 metros cuadrados y se ubicará en Fuencarral, y el GO Fit Plaza Elíptica, que se encontrará en el número 2 de la Avenida Princesa Juana de Austria.

A día de hoy, la empresa española gestiona trece centros entre Andalucía (4), Comunidad de Madrid (3), y Castilla y León, Castilla-La Mancha, Cantabria, Asturias, Canarias y Portugal, con un club en cada región. Según datos facilitados por la cadena, la plantilla alcanza los 630 empleados y se han consolidado los 153.579 abonados, que generaron unos ingresos de 44 millones de euros en 2016.